

Elections professionnelles 21-27 novembre 2025

- **Agir ensemble pour un CSE qui vous ressemble** : [notre ambition pour la mandature 2026-2029](#)
- **Pour qui voterez-vous en novembre 2025 ?** En répondant à ce [quizz interactif](#), identifiez rapidement les valeurs et les atouts du syndicat qui portera votre voix.

Actus

ENTREPRISE

- **Retraite progressive** à partir de 60 ans, [c'est officiel](#) !
- **Journée mondiale de la Santé mentale** : le sujet reste encore tabou dans le monde du travail. [Qu'en est-il chez Schneider](#) ?
- **Santé / Mutuelle** : modifiez votre niveau de garantie entre le 1er et le 31 octobre et/ou actualiser le statut de votre enfant de 24 ans avant le 10 novembre 2025 – [actualités MESE](#).
- **Guide du proche-aidant** mis à jour en [octobre 2025](#) : n'hésitez pas à nous contacter pour toute question.
- **Formation** : allez au-delà des [Essentials](#).

ACS & RP

- **Séjours 2026 organisés par le CSE** : New-York / Washington - [inscriptions jusqu'au 20 novembre 2025](#).
- **Chèques cadeaux Noël 2024** : si vous ne l'avez pas encore fait, pensez à utiliser vos chèques cadeaux sur la plateforme [Pluxee](#) (ex Gladys). Il ne vous reste que quelques jours pour le faire.
- **Remboursement ou prélèvement CSE** : ce dispositif ne sera actif qu'à partir de janvier 2026, il n'y a donc pas de date limite immédiate à respecter. L'échéance annoncée du 17 octobre pour renseigner votre IBAN/BIC dans votre profil n'est pas bloquante - vous pouvez le faire à tout moment jusqu'au 31 décembre 2025 - voir [l'Annexe 1 au fonctionnement des activités sociales et culturelles du 27 juin 2025](#).
- **Edenn** : [venez découvrir l'espace dédié à notre futur siège social dans le hall du HIVE](#), côté ascenseurs de la zone L - une expérience immersive à ne pas manquer ! Et pour suivre toutes les actualités du projet, rendez-vous sur le groupe [Viva Engage "Projet Edenn"](#).

Dossiers du mois

- **A quoi servent les syndicats ?** Lisez [notre dossier](#) complet !

Informations pratiques

- **Consommation d'électricité** - [changement des heures creuses dès le 1er novembre 2025](#) : la nuit entre 23h00 et 7h00 et la journée entre 11h00 et 17h00.
- **Combien de temps** devez-vous [conserver vos papiers](#) administratifs ?
- **Don du sang** : des [critères de sélection](#) assouplis.
- **Impôts – Prélèvement à la source** : depuis le 1er septembre 2025, le taux individualisé est automatiquement appliqué à chaque conjoint en cas d'imposition commune. Les couples mariés ou pacsés peuvent [choisir de revenir au taux commun via leur espace personnel](#) sur [impots.gouv.fr](#), rubrique *Gérer mon prélèvement à la source*. Une fois la demande validée, le taux commun est transmis aux employeurs, qui ont 60 jours pour l'appliquer.

Rendez-vous sur [fo-schneider.fr](#) pour toujours plus d'infos !



1^{er} syndicat du Groupe Schneider Electric

Site FO Schneider : [www.fo-schneider.fr](#)

Retrouvez-nous aussi sur  [@FO.Schneider.Electric](#)



Téléchargez

l'application mobile



FO Schneider Electric

Professional elections 21-27 November 2025

- **Acting together for a CSE that reflects you:** [our ambition for the 2026-2029 term](#)
- **Who will you vote for in November 2025 ?** By answering this [interactive quiz](#), quickly identify the values and assets of the union that will carry your voice

News

COMPANY

- **Phased retirement** from the age of 60, [it's official!](#)
- **World Mental Health Day** : the subject is still taboo in the world of work. [Where do we stand at Schneider ?](#)
- **Health / Mutual** : change your coverage level between October 1 and October 31 and/or update your 24-year-old child's status by November 10, 2025– [MESE news](#).
- **Caregiver's guide** updated [October 2025](#) : do not hesitate to contact us with any questions.
- **Training** : go beyond the [Essentials](#).

ACS & RP

- **2026 stays organised by the CSE** : New-York / Washington - [registrations until 20 novembre](#) 2025.
- **Christmas Gift Vouchers 2024** : if you haven't already done so, consider using your gift vouchers on the Pluxee platform (former Glady). You only have a few days left to do so.
- **CSE reimbursement or debit** : this system will only be active from January 2026, so there is no immediate deadline to meet. The announced deadline of October 17 to enter your IBAN/BIC in your profile is not binding - you can do so at any time until December 31, 2025 - see [Appendix 1 to the operation of social and cultural activities of June 27, 2025](#).
- **Edenn** : [discover the space corner dedicated to our future headquarters](#) in the HIVE lobby (next to the elevators in zone L) - a must-attend immersive experience! And to follow all the news of the project, go to the [Viva Engage « Projet Edenn »](#) group.

Monthly spotlights

- **What is the purpose of trade unions ?** Read our [full report](#) !

Practical information

- **Electricity consumption** - [change of off-peak hours from 1 November](#) 2025: at night between 23:00 and 7:00 and during the day between 11:00 and 17:00.
- **How long** should you [keep your administrative documents](#) ?
- **Blood donation** : [selection criteria](#) relaxed.
- **Taxes – Withholding tax** : since September 1, 2025, the individualized rate is automatically applied to each spouse in the event of joint taxation. Married or civil partnership couples [can choose to return to the joint rate via their personal space](#) at [impots.gouv.fr](#), under *Gérer mon prélèvement à la source*. Once the request is validated, the joint rate is transmitted to employers, who have 60 days to apply it.

Visit fo-schneider.fr for more information!



1^{er} syndicat du Groupe Schneider Electric

Site FO Schneider : www.fo-schneider.fr

Retrouvez-nous aussi sur  [@FO.Schneider.Electric](https://www.facebook.com/FO.Schneider.Electric)



Téléchargez

l'application mobile



FO Schneider Electric